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Recomendado:
Antes de empezar a leer, ore y pídale al Espíritu Santo que le de revelación y guía para
comprender el tema.

¿Porqué nuestras oraciones no tienen poder?



¿Te ha pasado que al orar no logras concentrarte y conectarte de manera espiritual?, ¿no te
fluyen las palabras? o ¿sientes que tu oración no está siendo escuchada?

¿Te invade el sueño, la pereza, o en ese momento parece que todo te interrumpe?

¿O llevas tiempo orando y ayunando por una situación, pero no sucede nada?

Aclaración

El siguiente contenido no es la estructura para hacer un rito, esta es la guía para tener una
disciplina en la oración cuando se va a interceder por el rompimiento de ataduras
espirituales o cadenas de maldición generacional.

Este es un tema delicado, por esto se debe estudiar primero todo el contenido antes de
llevar cualquiera de sus partes a la práctica.

Introducción…

La primera vez que escuché de las cortes celestiales, pensé que era otro invento religioso
para obtener milagros de parte de Dios. Mi suegra me compartió un video, que hablaba del
tema por el pastor Robert; el cual vi con poca credibilidad.

Recuerdo que ella me dijo: “Mira este video a ver que te muestra el Espíritu Santo”...

Pero no me esperaba lo que me aconteció, y es que en el momento que el pastor comenzó
a guiar al público en la oración, yo estaba recostado en un sillón en horas de la madrugada,
tratando de conciliar el sueño; mientras esto ocurría, veía la prédica. En ese momento me
dispuse a hacerla con fe y mientras tenía los ojos cerrados, sentí una presencia maligna
sobre mi, que en mi rostro parecía como un perro rabioso que quería morder mi cara. Me
invadió un miedo que me sorprendió, pero a la misma vez el Espíritu Santo me llenó de
conciencia de lo que estaba a punto de hacer; me iba a confesar y a arrepentir de corazón,
y esto era algo que satanás quería evitar, entonces recupere el valor y pensé como
diciéndoselo a satanás:

“Estas muy loco si crees que yo viniendo delante del Señor a arrepentirme y a
confesar mis pecados, vas a poder hacerme algo.”

De inmediato sentí que se fue y pude continuar la oración en donde estoy seguro fui
liberado de muchas cosas.

Creo que llevar los asuntos ilegales a las cortes celestiales, tiene un respaldo enorme por
parte del Señor. Pero también está el otro lado y es que cuando llevamos a las personas en
rogativas, para que sus asuntos sean resueltos; al sentirse libres o tener respuesta de sus



oraciones, se alejaban de Dios. Entonces esto ocasiona lo que intenta prevenir Santiago 12:
43-45,
43 »Cuando un espíritu maligno sale de una persona,.. dice: “Volveré a la casa de donde
salí”... y trae a otros siete espíritus más malvados… Así que el estado postrero de aquella
persona resulta peor que el primero.

Se olvidan que esta “paz” lejos del Señor no es duradera.

Empezemos…

Vamos a explicarte detalladamente cuál es la raíz del problema, y la manera de llegar a la
liberación que permite la sanidad y respuesta a las oraciones. Para entender la fuente del
problema, vamos a empezar a conocer la legalidad que existe en la esfera espiritual.

Por ejemplo: la muerte de Jesús en la Cruz, fue la mayor transacción legal de la historia.
Cuando Jesús dijo: “Consumado es”, se refería a que todo mandato legal estaba cubierto
por el sacrificio que Él hizo en la Cruz. Gracias a este sacrificio, que cuando declaramos en
el nombre de Jesús, hay poder y autoridad en lo que se pide de acuerdo a su voluntad.

Pero también la batalla tiene un campo en donde se debe hacer, por esto cuando se lleva
un juicio a una corte, el juez emite un veredicto, pero este veredicto tiene poder cuando se
ejecuta en la misma corte. Y si en una corte un juez da un veredicto, pero no hay quien lo
ejecute, no sirve de nada. Para esto es que nosotros somos los oficiales de la corte
ungidos, delegados y autorizados por el Espíritu Santo, para tomar lo que Jesús hizo en la
cruz y ejecutarlo.

En Daniel 7:10, se describe el trono de Dios como un tribunal, esto también lo describió
Juan en el libro de apocalipsis, Ezequiel y Elias también lo vieron. Y en este tribunal se
abren los libros de los destinos de las personas y de las naciones, en donde están “todos
los planes y propósitos de bien que tiene Dios para los que en Él confían”.

Entonces, estos destinos que están en los libros necesitan de actividad en la corte; para que
se vuelvan una realidad en la tierra. Cada persona en la tierra tiene un libro en los cielos
como lo dicen en el Salmo 139:16. Aquí, debemos saber como entrar a las cortes del cielo y
tratar cada asunto legal que el enemigo está usando para evitar que lleguemos al destino
que Dios escribió para nosotros.

Ahora, ¿Cuáles son esos asuntos legales que satanás tiene en contra de nosotros?

Nuestra desobediencia abre camino a los pecados que satanás usa legalmente para
bloquear que se ejecute el destino que Dios escribió para nosotros. Es a través de nuestra
ilegalidad, que satanás aprovecha para bloquear la respuesta a nuestras peticiones por
problemas de salud, familiares o financieros.



En lucas 11 y 18 Jesús pone la oración en 3 dimensiones:

Habló de acercarse a Dios como Padre, Amigo y Juez. Conocemos mucho de Dios como
padre y amigo, pero poco de Dios como juez en la dimensión judicial en los cielos.

En Lucas 18 se habla la parábola de una viuda que pudo conseguir un veredicto a su favor
de parte de un juez injusto. ¿Cómo es que nosotros no vamos a obtener un veredicto a
nuestro favor de parte de Dios, que es un juez justo?.

En espíritu nosotros podemos ir a las cortes celestiales como lo dice:

“Y juntamente con Cristo Jesús… nos hizo sentar en los lugares celestiales”
Efesios 2:6

“22 Vosotros, en cambio, os habéis acercado al monte Sión y a la ciudad del Dios
vivo, la Jerusalén celestial, y a miríadas de ángeles, 23 a la asamblea general e
iglesia de los primogénitos que están inscritos en los cielos, y a Dios, el Juez de
todos, y a los espíritus de los justos hechos ya perfectos, 24 y a Jesús, el mediador
del nuevo pacto, y a la sangre rociada que habla mejor que la sangre de Abel.”
Hebreos 12: 22-24

Desde esta posición tenemos una autoridad poderosa, para presentar nuestras peticiones
que son asuntos legales ante las cortes del cielo, y pedir a Dios dar veredicto para que se
hagan en la tierra.

Lo que debemos saber antes de ir a las cortes…

13 Y no hay cosa creada oculta a su vista, sino que todas las cosas están al
descubierto y desnudas ante los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.
Hebreos 4:13

Entendamos que no podemos engañar a la esfera espiritual, en la esfera espiritual se
conoce todo, los demonios saben quién tiene autoridad y quien no. Actualmente a
muchas personas se les ha enseñado acerca de la guerra espiritual o batalla espiritual,
cómo deben atar y reprender a satanás en el nombre de Cristo. O también reprender otros
espíritus llamados por sus nombres. Pero las personas desconocen que si no están en paz
con sus asuntos legales con el Señor, lo que están haciendo en contra de satanás lo hacen
desde una posición espiritual de ilegalidad, y por esto no hay autoridad.

Y se explica de una manera precisa en la Palabra de Dios:



Los siete exorcistas, hijos de Esceva Hechos 19

13 Había allí entonces unos exorcistas itinerantes judíos que también se servían del
nombre de Jesús, el Señor, en sus exorcismos sobre los poseídos de espíritus
malignos. La fórmula que utilizaban era esta: “¡Os conjuro por Jesús, a quien Pablo
anuncia!”. 14 Los que así actuaban eran siete hijos de un judío llamado Esceva, jefe
de los sacerdotes. 15 Pero el espíritu maligno les respondió:

— Conozco a Jesús y sé quién es Pablo. Pero ¿quiénes sois vosotros?

16 De pronto, el poseído se abalanzó sobre ellos y, dominándolos a todos, los
maltrató con tal violencia que tuvieron que huir de aquella casa desnudos y
maltrechos. 17 Esto se supo en todos los barrios de Éfeso, tanto por parte de judíos
como de no judíos, con lo que el temor se apoderó de todos, aumentando
sobremanera el prestigio de Jesús, el Señor. 18 Muchos de los nuevos creyentes no
dudaron en reconocer públicamente sus anteriores prácticas supersticiosas. 19 Y un
buen número de personas que se habían dedicado a la magia recogieron sus libros
y los quemaron a la vista de todos. Un cálculo aproximado del valor de aquellos
libros arrojó la cifra de cincuenta mil monedas de plata. 20 Tal era la fuerza
arrolladora con que se extendía e imponía el mensaje del Señor.

Estos exorcistas judios no estaban en paz con sus asuntos legales, y recibieron un
merecido conforme a su justicia. Pero este alboroto sirvió para que muchos que andaban en
la ilegalidad espiritual, se arrepintieron al reconocer sus prácticas supersticiosas y
quemaron los libros de magia.

También encontramos que el apóstol Pedro dijo:

“Y vosotros, maridos, igualmente, convivid de manera comprensiva con vuestras
mujeres, como con un vaso más frágil, puesto que es mujer, dándole honor como a
coheredera de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no sean
estorbadas” 1 Pedro 3:7

Pedro nombra un aspecto legal que si no es cumplido, produce un bloqueo en nuestras
peticiones, que no aplica solo a la pareja, esto también es para todo el que ofende a otro.

Entonces retomando que los demonios saben quién tiene autoridad y quien no. Debemos
entrar en una esfera de santidad arrepentidos, entendiendo que la gracia de Dios no nos da
licencia para pecar, lo que nos da es poder para vivir en santidad, para que podamos
tomar nuestra posición justa en las cortes del cielo y poder ver la voluntad de Dios hecha.

Es importante entender que satanás no puede hacer todo lo que quiera hacer, pero nuestra
desobediencia le da autoridad sobre nuestras vidas. Por esto en la Palabra dice:



8 Practiquen el dominio propio y manténganse alerta. Su enemigo el diablo ronda
como león rugiente, buscando a quién devorar. 1 Pedro 5:8

Entiéndase que el adversario anda buscando a quién devorar, el no puede devorar al que
quiera así no más. La palabra adversario viene del griego, que significa “Aquel que trae una
demanda legal”. El propósito de esta demanda es negar algo que por derecho es nuestro.

Por eso no obtenemos todo lo que la Biblia dice que debemos tener, del sacrificio que hizo
Jesús en la cruz, y esto es porque satanás tiene un caso en las cortes en contra nuestra.
Por esto, cuando intentamos atar y reprender al enemigo, pero no entendemos que primero
debo ir a la corte para poner mis cosas legales en orden, o sea ponerse a paz con las
cosas ilegales que está usando el enemigo para resistirnos. Entonces, al no estar nosotros
en paz con nuestras cuentas, el enemigo puede contra atacarnos

Una vez que nos hemos arrepentido y estamos en paz, tenemos el derecho de levantarnos
y reprender a satanás y él tendrá que huir. Y esto lo encontramos en el Libro de Santiago:

“Así que sométanse a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes.” Santiago 4:7

En otras palabras:

1. Primero debemos arrepentirnos
2. Mantener en obediencia y santidad
3. Atar y reprender en las cortes celestiales no fuera de ellas.
4. Al nosotros estar en legalidad, el enemigo no tendrá autoridad sobre nosotros y

tendrá que huir

No confiarse

Cabe mencionar, que muchas personas en la búsqueda de Dios, obtienen respuestas a sus
oraciones y alivio a los problemas. Pero con el tiempo olvidan que el enemigo que huyó, así
mismo también puede volver a reaparecer.

En las Escrituras nos hablan de una casa que se sintió segura y esto lo aprovechó el
enemigo:

43 »Cuando un espíritu maligno sale de una persona, va por lugares áridos,
buscando descanso sin encontrarlo. 44 Entonces dice: “Volveré a la casa de donde
salí”. Cuando llega, la encuentra desocupada, barrida y arreglada. 45 Luego va y
trae a otros siete espíritus más malvados que él, y entran a vivir allí. Así que el
estado postrero de aquella persona resulta peor que el primero. Santiago 12: 43-45

Lo mismo sucede con los ayunos que no vemos nada poderoso…



El ayuno que no agrada a Dios Isaias 58

58 Dios le dijo a Isaías:

«¡Grita bien fuerte, grita sin miedo, alza la voz como una trompeta!
¡Reprende a mi pueblo, el pueblo de Israel, a causa de sus culpas y de todos sus
pecados!

2 »Ellos me consultan todos los días y dicen que quieren obedecerme, como si
fueran gente de bien que no se aparta de mis leyes. Ellos me piden leyes justas y
quieren estar cerca de mí. 3 Sin embargo, andan diciendo: “¿Para qué ayunar, si
Dios no nos ve? ¿Para qué sacrificarnos, si a él no le importa?”»En el día de ayuno
ustedes hacen negocios y maltratan a sus trabajadores. 4 Ese día discuten, se
pelean, y se agarran a golpes. ¡Si quieren que escuche sus oraciones no ayunen de
esa manera! 5 Ese tipo de ayuno no me agrada para nada. »Ustedes agachan la
cabeza como una caña del río, y vestidos de luto se acuestan sobre la ceniza. Y a
eso le llaman “ayuno” y “día agradable para Dios”. 6 ¡Pero en realidad no es así!

El ayuno que a Dios le agrada

»El ayuno que a mí me agrada es que liberen a los presos encadenados
injustamente, es que liberen a los esclavos, es que dejen en libertad a los
maltratados y que acaben con toda injusticia; 7 es que compartan el pan con los que
tienen hambre, es que den refugio a los pobres, vistan a los que no tienen ropa, y
ayuden a los demás. 8 »Los que ayunan así brillarán como la luz de la aurora, y sus
heridas sanarán muy pronto. Delante de ellos irá la justicia y detrás de ellos, la
protección de Dios. 9 »Si me llaman, yo les responderé; si gritan pidiendo ayuda, yo
les diré: “Aquí estoy”. Si dejan de maltratar a los demás, y no los insultan ni los
maldicen; 10 si ofrecen su pan al hambriento y ayudan a los que sufren, brillarán
como luz en la oscuridad, como la luz del mediodía. 11 »Yo los guiaré
constantemente, les daré agua en el calor del desierto, daré fuerzas a su cuerpo, y
serán como un jardín bien regado, como una corriente de agua. 12 Reconstruirán las
ruinas antiguas, reforzarán los cimientos antiguos, y los llamarán: “Reparadores de
muros caídos”, “Reconstructores de casas en ruinas”.

Entonces lo poderoso del ayuno no está en cuántos días se pase rogando, aguantando
hambre, haciendo promesas. Para Dios es más importante lo que se va a hacer con el
prójimo y en la vida, después de haber estado ante Su presencia.

El propósito escrito por Dios para nuestras vidas…

Tus ojos vieron mi embrión, y en tu libro se escribieron todos los días que me fueron
dados, cuando no existía ni uno solo de ellos. Salmo 139:16



Esto es como hablar de nuestro ADN, intereses, dones, gustos, todos somos diferentes, por
que Dios nos hace diferentes. Además, antes de haber vivido nuestros días ya estaban
escritos todos en los libros de la vida. Es por esto que satanás intenta en todo momento
desviarnos de los planes de bien que Dios tiene para nosotros.

En el evangelio de Lucas, Jesús advierte a Pedro:

31 Dijo también el Señor: Simón, Simón, he aquí Satanás os ha pedido para
zarandearos como a trigo;

La palabra “pedido” es demandar que le pongan en juicio. Satanás tenía una conciencia de
lo que era el destino de Pedro, y había una estrategia para evitar lo que estaba escrito en el
libro de la vida, llevándolo a la corte para decir que estaba descalificado por asuntos de su
vida. Pero Jesus dijo yo fui a la corte por ti, te defendí y vas a tener el destino que Dios tiene
para ti.

En otras palabras, Jesús es nuestro abogado delante del Padre.

2 Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis; y si alguno hubiere
pecado, abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo. 2 Y él es la
propiciación por nuestros pecados; y no solamente por los nuestros, sino también
por los de todo el mundo. 3 Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si
guardamos sus mandamientos. 1 juan 2:3

Testimonio de liberación en las cortes celestiales:

Robert Henderson, un pastor que obtuvo esta revelación de las cortes celestiales, compartió
cómo el Señor lo instruyó para la liberación de su hijo.

Su hijo Adán pasaba por un divorcio, estaba devastado, su esposa le dijo que no quería
estar más con él. Esto lo llevó a una profunda depresión, perdiendo el interés por todo y
creyéndose que no valía nada.

Su padre, conociéndo que no era la forma de ser de su hijo, intentó animarlo, impartir visión,
desatar, atar, reprender, susurrar, clamar, gritar. Hizo todo lo que sabía hacer en oración,
pero nada daba resultados.

Un día Robert estudiando todo lo de las cortes celestiales, en oración el Señor le dijo:

“Trae a Adán a mis cortes”



Entonces Robert comenzó a arrepentirse por Adán. Empezó a interceder por sus pecados,
haciéndolo por ahora porque su hijo no podía hacerlo, hasta que fuese capaz de hacerlo..
Cómo padre de Adán, tenía la autoridad para interceder por los pecados de su hijo.

Empezó a arrepentirse por las fallas que su hijo había tenido como padre, esposo, hijo, por
las mentiras que le había creído al enemigo, de todo lo que se pudiera tener en cuenta para
arrepentirse. Con la ayuda del Espíritu Santo tuvo revelación de los pecados ocultos, y de
los ya olvidados que siguen siendo una ilegalidad pendiente de juicio.

Luego Dios le dijo a Robert:

“Ahora tú arrepiéntete de las cosas negativas que has dicho de Adán, por que el
acusador está tomando las palabras que incluso su padre está diciendo sobre él”

Robert con su esposa había estado criticando la actitud de Adán frente a su divorcio,
diciendo cosas negativas que le estaban atando a la situación. Las palabras negativas de su
padre estaban siendo usadas por el acusador como testimonio en contra de su hijo. Con
esto Robert en las cortes logró un profundo y verdadero arrepentimiento.

Luego Dios le dijo:

“Ahora profetiza sobre el destino de tu hijo”

Entonces, Robert empezó a declarar sobre su hijo: “Señor declaro de acuerdo a tu Palabra
lo hermoso que son sobre los montes los pies de los que llevan las buenas nuevas, Adán
llevará el evangelio de Jesucristo y llevará tu Palabra sobre lugares altos.

Luego Dios le dijo:

“Ahora reprende al espíritu de depresión”

De esta manera Robert había lidiado con todas las cosas legales, ahora podía justamente, y
de manera legal atacar al diablo. Entonces dijo:

“¡Satanás te reprendo!, de acuerdo a efesios capítulo 5, despierta tú que duermes y
te alumbrará Cristo, te reprendo el espíritu de depresión y te ordeno que dejes ahora
a mi hijo en el nombre de Jesús”.

Esto le tomó 15 minutos después de 2 años de oración, sentía que ahora había sido muy
diferente.

Una semana después a su teléfono le llamó su hijo Adán, a contarle que no sabía que le
había sucedido, pero hace una semana había desaparecido su depresión, y ahora se sentía
listo para hacer la voluntad de Dios. Adán ahora está pastoreando su propia iglesia a tiempo
completo.



Robert había podido entender, que la lucha que había lidiado en el campo de batalla
durante 2 años, se había logrado resolver en 15 minutos en las cortes celestiales.

Los hijos de Dios podemos hacer cosas mejores que nadie más, esto está escrito en el libro
de la vida. Muchos no han cumplido su destino y otros lo han perdido. Pero mientras haya
vida se puede lograr ese destino, y no se va a perder un pasó de él.

Los pasos a tener en cuenta:

1. Arrepentimiento personal
2. interceder por el arrepentimiento y perdón del prójimo
3. Profetizar sobre el propósito en la vida del prójimo
4. Reprender espíritus

Maldiciones generacionales o de linaje.

Lo primero que una maldición hace, es crear una mentalidad errónea, pensamos
incorrectamente sobre nosotros o nuestra situación. Tal vez porque hay una maldición en la
familia de pobreza, se piensa con una mentalidad de pobreza. Se cree que Dios no quiere
que prosperen, o hay una enfermedad en la familia como la depresión, o hay asuntos de ira,
soberbia, orgullo en el linaje. Esto es lo que crea una manera de pensar, y cuando se hace
una liberación de este espíritu, estos pensamientos son los que se rompen.

“Una maldición es una fuerza espiritual que sabotea nuestro futuro o éxito.”

Esto se puede evidenciar en esos momentos en los que se ha estado a un pasó de alcanzar
una meta u objetivo, pero no sucede. Esto se puede distinguir cuando hay un patrón
negativo que se repite en una persona o familia.

La maldición nunca viene sin causa como lo dice en la palabra:

“Como el gorrión en su vagar, y como la golondrina en su vuelo, así la maldición
nunca vendrá sin causa”. Proverbios 26:2

El Pastor Robert descubrió que la timidez era una maldición en su vida, en su linaje familiar,
su padre y hermana mayor eran muy tímidos. Él era tan tímido que cuando salía a un
restaurante, su esposa tenía que ordenar por él; la pena y los nervios no le dejaban fluir.



El pensaba que era solo un rasgo de su personalidad y no una maldición. Pero si esa
maldición no se rompía, no hubiera podido ser un ministro de la palabra o un pastor, no
habría podido alcanzar el propósito o destino que Dios tenía escrito para su vida.

El pecado o la iniquidad permite 4 cosas:

1. Le da derecho legal a satanás de tentarnos.

Esta es una tentación que viene de nuestros ancestros repitiendo en cada
generación, por ejemplo lo infiel de un padre que viene de su padre y ahora es
transferida a sus hijos. Así mismo son como las adicciones que son fortalezas de la
mente que están conectadas por el linaje, esto es lo que las hace tan fuertes.

2. La iniquidad formará nuestra identidad.

Isaías dice: “Entonces dije: ¡Ay de mí! que soy muerto; porque siendo hombre
inmundo de labios, y habitando en medio de pueblo que tiene labios inmundos, han
visto mis ojos al Rey, Jehová de los ejércitos. Isaías 6:5”

Pero cuando esta iniquidad fue limpiada dice: “Después oí la voz del Señor, que
decía: ¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros? Entonces respondí yo: Heme
aquí, envíame a mí soy un profeta.”

Su identidad cambió por completo una vez que su asunto de iniquidad fue resuelto
en su vida.

3. La iniquidad nos desviará de nuestro destino.

Existen solo 2 caminos, el de la luz y el de la oscuridad, Cristo es el camino que nos
lleva a Dios, y satanás nos distrae de ese camino, con alternativas que parecen ser
una tercera opción que no es luz pero tampoco total oscuridad.
Al desobedecer o actuar en contra de la voluntad de Dios, el enemigo aprovecha
esto para desviarnos del plan

4. Usa la iniquidad o pecados para armar casos legales en nuestra contra.

Esto es lo que hace que nuestras oraciones no sean contestadas, y entremos en un
ciclo de desesperanza que más nos aleja de Dios.

Hasta ese momento de la guía, usted puede entender un paso a paso de cómo empezar a
romper sus ataduras espirituales y las de su familia. Pero esto no es todo, resulta que
nosotros conocemos parte de nuestra verdad o pasado, pero aun en medio de esto existen
pecados ocultos u olvidados, por esto es necesario entrar en oración e intimidad con Dios,
para que a través del Espíritu Santo se nos sean revelados.



La oración de las cortes celestiales o el tribunal del cielo, para confesar pecados,
arrepentirnos, y pedir a Dios nos redima de todo lo que esas iniquidades nos han
bloqueado.

“Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de
pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros
con gemidos indecibles”. Romanos 8:26

Hay una tendencia a creer que una vez que nacemos de nuevo, todas nuestras iniquidades
del pasado son destruidas, borradas, olvidadas. Pero no es así, está equivocado.
La realidad es que el proceso de morir a nuestra carne y nacer de nuevo, no son pasos que
se logren de un momento a otro. Estas etapas van de la mano de un proceso de crecimiento
espiritual que se fortalece a través de la intimidad con Dios. Por esto el verdadero
arrepentimiento no se logra en una sola decisión, si no que en el caminar con Cristo, el día
a día nos va santificando, limpiándonos de pecado y fortaleciéndonos para no caer fácil en
la tentación.

Por esto también es verdad que si una persona en su último minuto de vida, decide
arrepentirse y pedir perdón a Dios, todos sus pecados son perdonados y olvidados.

Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de
Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.
Hechos 2:38

Es importante tener en cuenta que los pecados perdonados son los que tienen un
arrepentimiento genuino de corazón. Y este es el problema de confiarse de dejar para el
último minuto arrepentirnos, pues el arrepentimiento de corazón es un proceso que se va
logrando en la intimidad con el Señor, o sea que no va a ser fácil lograr el arrepentimiento
verdadero de un segundo a otro.

Solo Dios que pesa los corazones verá que tan cierto, genuino es ese arrepentimiento.

Es normal que muchas personas tiendan a “arrepentirse” en el momento de ser
descubiertos de algo ilícito, como por ejemplo un ladrón que es sorprendido robando, un
esposo con su amante, una persona que mentía y fue evidenciada. En ese momento del
susto todos quieren reconocer que se equivocaron y jurar que no lo volverán hacer. Pero
como no hay intimidad con Dios, estos pecados o transgresiones descubiertas se convierten
en pecados reincidentes.

No confundir el arrepentimiento con el remordimiento:

El remordimiento es mantener un lamento en donde se reconoce un error, pero no se ve un
esfuerzo por corregirlo, si no que se mantiene un lamento como una excusa de que se está
intentando cambiar. El arrepentimiento es un compromiso y esfuerzo por cuidar de no volver
a fallar, y si vuelve a reincidir, se sigue luchando porque esa sea la última vez.



El Ciclo de las promesas que no se cumplen

El pastor Robert noto que había un patrón de promesas que no se cumplian, a lo largo de
su vida esto pasaba una y otra vez, aparecían grandes oportunidades y parecían hacerse
realidad, pero en el último momento no se cumplian. Sintiéndose frustrado y orando por una
revelación que le mostrará por qué las cosas no resultaron, tuvo un sueño en donde conoció
que su bisabuelo cometió un error que se podía haber evitado y esto causó que resultara
alguien herido, y por esto había un juicio contra Robert. Al despertar el Señor le mostró que
satanás tenía un veredicto en contra de él en el tribunal del cielo, por la negligencia de su
bisabuelo. Entonces entró en oración yendo a las cortes celestiales, arrepintiéndose por sus
propias negligencias, las de su familia, padres, abuelos y la de sus bisabuelos.

Habiendo hecho esto se inició una liberación y Dios le dijo:

“La negligencia de tu bisabuelo robó el sueño de alguien, y el enemigo había usado
eso como un derecho legal para robar tus sueños.”

Conocer la fuente de una maldición es un proceso de intimidad con el Señor, para tener
revelación a través del Espíritu Santo, esta debe ser una constante búsqueda para limpiar
todas las áreas de nuestra vida.

En otra ocasión la esposa del pastor Robert, padecía de una enfermedad que parecía ser la
misma causante de muerte de otros miembros de su familia, había varios casos de muertes
a temprana edad sin una explicación. Robert tuvo un sueño en donde veía a su esposa,
pero detrás de ella estaba la tía de ella que había muerto. En el sueño su esposa le decía
que se sentía cada día más fuerte, pero detrás de ella la tía no paraba de mover la cabeza
diciendo que no, que ella se estaba poniendo cada día más débil y moriría prematuramente.

Esto le sirvió a Robert para entender que satanás había encontrado un derecho legal, para
que su esposa muriera prematuramente. Entonces con su esposa fueron a las cortes
celestiales para deshacer ese caso en contra de ella. Y así rompieron el poder de la muerte
prematura, en donde su madre murió a los 58 años y su abuela había muerto a los 40.

Cortes Celestiales, cómo entrar y qué hacer.

El pastor Robert, explica el paso a paso de lo que se debe hacer y para esto sumó a su
instrucción que esto se hace por fe, creyendo que estamos entrando en una corte, en donde
tenemos a Dios como juez, sentado en el centro de la sala. Nosotros enfrente de él y a
nuestro lado está Jesús como nuestro abogado y el Espíritu Santo como testigo.
(Para su ayuda puede imaginar que ve esto en su mente y en fe creer que está ahí.)



Recordemos que Dios nos busca para que pongamos la fe en lo que Jesús hizo por
nosotros en la cruz para ser liberados de nuestros pecados. De esta manera presentamos
nuestro caso y esto le da el derecho para dar un veredicto en nuestro favor.

Ahora imaginando y creyendo que estamos en el tribunal, reconocemos a Dios como juez y
nos presentamos delante de Él, como dice Romanos 12 “presentéis vuestros cuerpos en
sacrificio vivo, santo, agradable a Dios”. Reconocemos que hay algo en nosotros que ha
transgredido su ley y necesitamos arreglarlo, ponernos en paz. Nos presentamos
humildemente y sometiéndose, se empieza a confesar los pecados que sabemos.

Recuerde: pida ayuda al espíritu santo para que le ayude a mencionar los que ya haya
olvidado, cada uno de esos pecados los debe reconocer y confesar. No resuma sus
pecados diciendo: “Señor perdónanos por todo lo malo”. La intención de estar en la corte
presentando sus pecados, es para reconocer que quiere arrepentirse de ellos y pedirle que
estos pecados sean llevados a un clavo de la cruz de Cristo para que esto sea removido de
su vida.

Puede mencionar lo que dice en Colosenses 2:14:

“Anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria,
quitándose de en medio y clavándola en la cruz”

Creamos en fe que esta acusación fue perdonada y Dios como juez emitió un veredicto que
nos hace libres de esa acusación.

Puedes decirle: Señor te concedemos el derecho legal de dar un veredicto, que yo pueda
vivir el destino que fue escrito en los libros sobre mi; en el nombre de Jesús, amén.

Recuerde que también puede declarar sobre su vida, o sobre los otros propósitos que están
en la Biblia. Los casos que se presentan en el tribunal, se presentan frente al propósito de
Dios, no frente a la necesidad de alguien. Es normal que busquemos a Dios como padre y
amigo por nuestras necesidades. Pero a las cortes vamos a presentar un caso basados en
los propósitos de Dios, no le decimos a Dios lo que para nosotros estaría bien que
sucediera con alguien o con una situación, le pedimos es que se remueva lo que esté
obstaculizando sus propósitos de Él en esa vida y de esta manera se cumplan.

Jehová cumplirá su propósito en mí; Salmo 138:8

¿Por qué no encontramos en la Biblia que Jesús hablara de ir a las
cortes?

Teniendo en cuenta que atar y reprender y hacer declaraciones en contra de satanás, se
deben hacer estando en las cortes y no fuera de ellas. Esto es, porque se hacen ante la
autoridad de Dios por un caso que se presenta y aclara con el poder de Él.



Jesús en su tiempo que caminaba en la tierra, era una autoridad andante, por eso él mismo
los reprendió y echaba fuera. Y por esto es que decimos “en el nombre de Jesús”, porque
es en su Poder y Autoridad que todo lo podemos.

La tentación de pedirle a Dios que haga nuestra voluntad…

En la palabra encontramos cuando Dios le dijo a Moisés, que iba a destruir a los israelitas
en Éxodo 32:

9 Dijo más Jehová á Moisés: Yo he visto a este pueblo, que por cierto es pueblo de
dura cerviz: 10 Ahora pues, déjame que se encienda mi furor en ellos, y los
consuma: y a ti yo te pondré sobre gran gente.

Entonces Moisés intercedió por su pueblo, nombrando el propósito de Dios para su pueblo:

11 Entonces Moisés oró á la faz de Jehová su Dios, y dijo: Oh Jehová, ¿por qué se
encenderá tu furor en tu pueblo, que tú sacaste de la tierra de Egipto con gran
fortaleza, y con mano fuerte? 12 ¿Por qué han de hablar los Egipcios, diciendo: Para
mal los sacó, para matarlos en los montes, y para raerlos de sobre la haz de la
tierra? Vuélvete del furor de tu ira, y arrepiéntete del mal de tu pueblo. 13 Acuérdate
de Abraham, de Isaac, y de Israel tus siervos, a los cuales has jurado por ti mismo, y
les dijiste: Yo multiplicaré vuestra simiente como las estrellas del cielo; y daré a
vuestra simiente toda esta tierra que he dicho, y la tomarán por heredad para
siempre. 14 Entonces Jehová se arrepintió del mal que dijo que había de hacer a su
pueblo.

Analicemos que Moisés no estaba pidiendo algo para sí mismo, sino que le recordó a Dios
los propósitos que tenía para Israel. Pero no interpretamos esto como si Dios fuera un ser
impulsivo que “emocionado de ira” decidió destruir al pueblo.

Realmente lo que se está exponiendo aquí, es que Dios comparte sus planes con nosotros
y también nos da la opción de orar por nuestras peticiones. Si la voluntad de Dios no se
pudiera rechazar o cambiar por otra decisión, entonces no tendría sentido pedirle a Dios
que haga algo, pues solo se haría su voluntad.



Pero también tengamos en cuenta lo siguiente:

Josué 6: Porque los hijos de Israel anduvieron por el desierto cuarenta años, hasta
que todos los hombres de guerra que habían salido de Egipto fueron consumidos,
por cuanto no obedecieron a la voz de Jehová;

Dios no los eliminó en el momento que se lo dijo a Moisés, por misericordia los perdonó.
Pero como ese pueblo no se arrepintió de sus malos hábitos, la oración de Moises sólo
pospuso lo inevitable.

Esto nos recuerda que la voluntad de Dios es perfecta, aun cuando nuestras oraciones
cambien su plan o alarguen lo inevitable, ninguna de nuestras peticiones va a poder ser
mejor que lo que Dios en su perfecta sabiduría puede hacer.

Orar por un ser amado que está al borde de la muerte para que Dios no le deje morir, es
una tentación inevitable, en primer lugar por que la muerte de una vida debe pasar, pero
también porque Dios conoce los tiempos. Y puede ser que logremos un tiempo más de vida
para esa persona, pero ¿Por cuánto tiempo nos conforma que vivan?. En vez de alargar
días de vida, es mejor orar por fuerzas para resistir la ausencia de ese ser querido, poder
aceptar la voluntad de Dios en gozo y no en angustia.

De la poca intimidad y oración que tengamos, entraremos en rebelión y rechazo, nos va a
ser inevitable quejarnos de Dios, su poder, voluntad y criticar lo que hace o no hace.

De una buena intimidad en oración, tendremos: “La paz de Dios, que sobrepasa todo
entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.”
Filipenses 4:7

Esta paz guardará nuestro corazón de la amargura, de la rebelión.

La intimidad con Dios nos ayuda en el corazón a aceptar su voluntad. Por esto la oración es
para buscar y ponernos de acuerdo con su voluntad.

Dios en su misericordia y amor infinito, contesta muchas oraciones que no están de acuerdo
con su voluntad, pero los frutos de esa respuesta son estériles, sin fruto de bendición, algo
sin trascendencia.

Miremos esta doble petición y doble milagro:

Dios prolonga la vida de Ezequías (2 Cr 32.24-26; Is 38.1-8)

20 En esos días, el rey Ezequías se enfermó gravemente y estaba por morir. El
profeta Isaías fue a visitarlo y le dijo: «Dios dice que vas a morir, así que arregla
todos tus asuntos familiares más importantes». 2 Entonces Ezequías volvió su cara
hacia la pared y oró a Dios así: 3 «Dios mío, no te olvides de que yo siempre he sido



sincero contigo, y te he agradado en todo». Luego Ezequías lloró con mucha
tristeza. 4 Isaías lo dejó, pero antes de salir al patio central del palacio, Dios le dijo:
5-6 «Vuelve y dile al rey, que yo, el Dios de su antepasado David, escuché su
oración y vi sus lágrimas. Dile que voy a sanarlo, y que le daré quince años más de
vida. Dentro de tres días ya podrá venir a mi templo para adorarme. Además, por
amor a mí mismo, y a David, quien me fue fiel en todo, salvaré a Ezequías y a
Jerusalén del poder del rey de Asiria». 7 Isaías fue y le dio el mensaje a Ezequías.
Luego ordenó preparar una pasta de higos y que se la pusieran a Ezequías sobre la
parte enferma para que sanara.
8 Ezequías le preguntó: —¿Y cómo voy a saber que sanaré y que podré ir al templo
dentro de tres días? ¿Qué señal me vas a dar?
9 Isaías le respondió: —Dime tú qué señal prefieres: ¿quieres que la sombra en el
reloj del sol se adelante diez grados o prefieres que retroceda?
10 Ezequías contestó: —Que la sombra se adelante es fácil. Lo difícil es que
retroceda. Prefiero que retroceda diez grados. 11 Isaías le rogó a Dios que lo hiciera
así, y Dios hizo que la sombra retrocediera diez grados en el reloj de Ahaz.

Ezequías logró conmover el corazón de Dios con su oración y pospuso su muerte. Dios no
solo contestó su oración de sanidad, sino que además le dio la prueba de la sombra del
reloj, como complaciéndolo en todo.

¿Y esta oportunidad de vida de qué sirvió?

Pues con esos casi 15 años más de vida que le dio, tuvo a un hijo de nombre Manasés y
aquí está su fruto (2 Crónicas 33) :

Manasés comenzó a reinar a los doce años. La capital de su reino fue Jerusalén, y
su reinado duró cincuenta y cinco años. 2 Manasés no obedeció a Dios, pues
practicó las costumbres vergonzosas de las naciones que Dios había expulsado del
territorio de los israelitas. 3 Reconstruyó los pequeños templos que su padre
Ezequías había destruido, hizo imágenes de la diosa Astarté y edificó altares para
adorar a Baal, y adoró a todos los astros del cielo.

4-5 Manasés construyó altares para esos astros en los patios del templo de Dios,
aun cuando Dios había dicho que ese templo sería su casa en Jerusalén por
siempre. 6-7 Puso la imagen de un ídolo en el templo de Dios, practicó la hechicería
y la brujería, y se hizo amigo de brujos y espiritistas. También hizo quemar a su
hijo como un sacrificio en el valle de Ben-hinom. Su comportamiento fue tan malo,
que Dios se enojó mucho. Dios les había dicho a David y a su hijo Salomón: «De
todas las ciudades de Israel, he elegido a Jerusalén, para poner allí mi templo y vivir
en él para siempre. 8 Si los israelitas obedecen todos los mandamientos que le di a
Moisés, no los expulsaré del país que les he dado».

9 Pero los israelitas no obedecieron a Dios, y Manasés les enseñó a cometer
peores pecados que los que habían cometido las naciones que Dios había
destruido cuando los israelitas llegaron a la región. 10 Dios les hizo ver a Manasés y



a su pueblo que estaban equivocados, pero ellos no le hicieron caso.

Entonces de qué sirve clamar a Dios conforme a nuestras necesidades o en lo que creamos
es lo correcto. Estaremos para asumir la consecuencias, o la idea es después tener que
rogarle para que nos libre de nuestros propios males.

Podemos estar seguros que usar la oración para ir en contra de la voluntad de Dios, es a
nosotros a los que menos esto le va a convenir.

La muerte de mi padre

En otra ocasión llevamos a mi padre a las cortes por su asunto de salud, el cual lo tenía
postrado en cama 2 años y 2 meses, cada día estaba peor y más sufría, pero no se moría.
estaba lleno de dolor y a sus 74 años su demencia senil se empeoró por su estado de
salud. Entonces una noche estando en nuestra casa con mi esposa, conmovidos por su
dolor, fuimos a las cortes celestiales y lo llevamos en espíritu presentándonos por él.
hicimos todo el proceso de arrepentimiento, liberación y pedimos a Dios que diera un
veredicto.

A la distancia de mi padre el cual estaba internado en el hospital, murió 30 minutos después
de haberlo llevado a las cortes. Lo cual para nosotros fue una confirmación de la libertad
que Dios le había dado sobre su situación.

Por esto es importante recordar que pedir a Dios lo que para nosotros es lo mejor, no es lo
correcto, debemos pedir a Dios que cumpla su propósito que diseñó para cada vida escrita
en los libros.

Despidiéndonos de este tema, hacemos énfasis en recordar la importancia de la relación
con Dios, en donde a través de esa intimidad es que se va produciendo nuestra santidad y
limpieza de nuestros pecados, como la renovación de la mente. El mayor milagro que Dios
puede hacer después de la salvación, es renovar la mente de una persona para que deje de
ser desobediente y la fuente de maldiciones para ella y su entorno.

¡Bendiciones!

A continuación te dejamos una lista de los espíritus más comunes a reprender y son
reconocibles por sus características de opresión.

Espíritus más comunes y sus características.



Espíritu de faraón o faraónico:

''y el faraón respondió: quién es Jehová, para que yo oiga su voz y deje ir a Israelí?
Yo no conozco a Jehová, ni tampoco dejaré ir a Israel''. Éxodo 5:2

Este espíritu se levanta contra todo intento de libertad del creyente por tanto estorba en
gran manera el crecimiento espiritual del individuo y se opone a la adoración a Dios.

''Agravarse la servidumbre en ellos, para que se ocupen de ella, y no atiendan a
palabras mentirosas'' Éxodo 5:9

Envía también mucho agotamiento y desaliento. Este espíritu está recordando
continuamente el pasado, pecados, errores, trayendo vergüenza con argumentos tales
como por ejemplo: “Mira lo que hiciste eres un desastre”, “Es muy tarde para empezar de
nuevo”, “Qué van a pensar cuando se enteren de lo que has hecho en tu pasado”. Mantiene
al individuo anclado a su pasado, en esclavitud, haciéndoles creer que Dios no les escucha
y que están abandonados alimentando la orfandad en ellos. (Orfandad: es la herida por
ausencia del padre, mentalidad de abandono o creerse rechazado).

Este espíritu en yunta (Somete o amarra), a la persona a la miseria financiera para que
tampoco ahí puedan ser productivos y de paso continúen siendo esclavizados y sometidos
por él.

Vence al espíritu faraónico: Deuteronomio 8:11-14, Isaias 43:18, Filipenses 3:3,
Salmos 51:10.

“No os acordéis de las cosas pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas''.
Isaías 43:18

Es importante soltar, olvidar todo lo que no edifique, es cuestión de decisión por convicción
del Espíritu Santo, aceptar y abrazar la Redención.

Espíritu de Absalon:
En el mundo espiritual es identificado como el espíritu de rebelión, es un espíritu de alto
nivel jerárquico con las mismas características descritas en la vida de Absalon el hijo del rey
David, este espíritu dominaba la vida del joven príncipe.

Este espíritu trabaja en alianza con otros espíritus, su principal aliado es el espíritu de
Jezabel y aún busca a otros espíritus para dominar a los más débiles de carácter.

''Aconteció después de esto, que Absalon se hizo de carros y caballos, y cincuenta
hombres que corrieran delante de él.'' 2 de Samuel 15:1

Se escuda detrás de los individuos, es muy persuasivo ya que ''posee una gracia muy fuerte
y especial (Parece alguien encantador y confiable). Trabaja moviéndose en medio del



liderazgo de una congregación llenándose de adulación, inflando su ego. Trae división,
destruye Iglesias, es controlador al extremo.

Maneja al igual que el espíritu de Pitón, el encantamiento, la presunción, se muestra
carismático, espiritual, y tiene labia, por tanto es traicionero. Vemos como en 2 de Samuel:
22-39 como Absalon tenía ofensas no resueltas que se convirtieron en fortalezas mentales
dañando también su corazón.

''Todo aquel que aborrece a su hermano es homicida; y sabéis que ningún homicida
tiene vida eterna permanente en él” 1 de Juan 3:15

Vence al espíritu de Absalon:
Se debe resolver cualquier tipo de ofensa que nos hayan causado o que nosotros le
hayamos ocasionado a otros, el perdón juega un papel de mucha trascendencia hacia los
líderes como también a nosotros mismos.

Es importante evitar juzgar, murmurar, manteniendo una verdadera intimidad con nuestro
Padre Celestial acompañado de la lectura de la Palabra.

Espíritu de Jezabel o Jezabelico:

''A la verdad ninguno fue como Acab, que se vendió para hacer lo malo ante los ojos
de Jehová; porque Jezabel su mujer lo incitaba'' 1 de Reyes 21:25

Cuando se habla de Jezabel, la identificamos en nuestra sociedad actual como la fuente de
la sensualidad obsesiva, como la adoración a lo oculto, la igualdad de sexos. En 1 de Reyes
18:14-19 vemos como el espíritu Jezabelico desprecia la autoridad masculina, ataca a
ambos sexos pero tiene mayor tendencia hacia la mujer, usa el sexo como forma de control.

En la Iglesia opera como espíritu de seducción y de fornicación, algo bien interesante que
encontramos en este espíritu es que odia el Espíritu Profético y resiste el fuego del Espíritu
Santo.

''Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que esa mujer Jezabel, que se
dice profetisa, enseñe y seduzca a mis siervos a fornicar y a comer cosas
sacrificadas a los ídolos'' Apocalipsis 2:20

Este espíritu también opera a través de los medios de comunicación ya que son la vía más
directa para entrar a los hogares. Se infiltra a través de la pornografía, ya que le gusta
seducir en lo oculto.

Este espíritu aborrece:
El arrepentimiento, la humildad de corazón, la palabra de fuego profética, el sometimiento
en obediencia hacia Dios, la intercesión y el ayuno. Este espíritu atrae a los más débiles de
la Iglesia buscando a aquellos que están en rebelión o los que han sido heridos y están
resistiendo la autoridad, y los usa en alianza con el espíritu de Absalon para difundir el



chisme y la división. El espíritu Jezabelico siempre irá por las cabezas de los líderes en la
Iglesia y en todos los ministerios. Ceder a sus manipulaciones es sentarse en su mesa de
yugo desigual, es entonces negociar los principios que Dios ha establecido en su Palabra.

Vence al espíritu Jezabelico:
Intimidad constante con Dios con la identidad de hijos. Romanos 8:15, arrepentimiento
genuino, identificando, reconociendo y renunciando. Es necesario también respetar y
valorar a las autoridades en la Iglesia. No quiere decir que tengamos que decir sí a todo,
pero a través de la persistencia en la oración, clamor, intercesión, lectura de la palabra y en
ayuno dirigido por el Espíritu Santo, pensar y reconocer lo que viene de Dios.
Nota: Es necesario en nuestro caminar espiritual de la mano del Padre Celestial, ir
aprendiendo poco a poco a ser radicales en nuestras decisiones conforme a la revelación
progresiva que Dios irá trayendo a la vida del individuo, que decida tener un corazón
dispuesto a escucharle, a recibir el peso y la responsabilidad de la verdad absoluta que sólo
proviene de Él, del Eterno.

Espíritu de Aka Manah:
Este espíritu trata de impedir que los individuos hagan cosas buenas, desata apatía cuando
se quiere ayudar a alguien porque endurece el corazón. Se encarga de que tanto los padres
como las esposas sean malos, he ignoren también la necesidad de hijos y cónyuges. En el
momento de ofrendar para el Reino de Dios, éste espíritu llena de temor con varias razones
que lleva a la persona a desconfiar, se produce una preocupación por la falta que hara ese
dinero o que eso que se da, nos va a hacer mucha falta, Por tanto también trae
estancamiento en las finanzas, ya que es más bienaventurado dar que recibir, porque dando
es como se recibe.

Vence a este espíritu:

''Os daré un corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de
vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne'' Ezequiel 36:26

Teniendo la identidad clara acerca de ser un hijo o una hija legítima de nuestro Padre
Celestial, se empieza a vivir cada palabra profética que Dios determinó, también en esta
porción de las Escrituras. Tengamos muy presente: Dios no promete, Él jura, declara,
ordena, profetisa, porque cuando Él habla ya en los cielos es una realidad.

Espíritu de Asmodeo:
Es un demonio letal del pecado de la lujuria, trabaja directamente con Jezabel, somete al
hombre y a la mujer en pornografía. Hace que los individuos tengan fantasías sexuales con
otras personas, éste espíritu ha hecho caer a pastores, líderes, profetas, entre otros. Por lo
tanto destruye matrimonios, Iglesias etc.

''Los cuales procederán contigo con odio, y tomarán todo el fruto de tu labor, y te
dejarán desnuda y descubierta; y se descubrirá la inmundicia de tus fornicaciones, y
tu lujuria y tu prostitución'' Ezequiel 23:29



Vence a este espíritu:
Profundo arrepentimiento de la mano del Espíritu Santo, escudriñar las Escrituras
constantemente para una renovación continua de la mente, intimidad con el Padre Celestial,
obediencia y compromiso para con la voluntad de Dios.


